

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

NOTA DE PRENSA №119-2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.

"Misión de promotores educativos es facilitar gestión administrativa entre UGELs y escuelas"

César Flores Berrios manifestó que promotorías se concibieron al momento de formular el Plan Cuatrienal de Educación en el 2011.

"Los promotores educativos tienen la la misión de facilitar gestión administrativa entre las UGELs y las direcciones de las instituciones educativas. Esta política es parte del modelo de gestión con enfoque territorial que de los forma parte Plan objetivos del Cuatrienal de Educación formulado en el 2011",



declaró el asesor de presidencia César Flores Berrios.

Con estas palabras, el funcionario regional desmintió las acusaciones de que los promotores estarían cumpliendo actividades proselitistas y manifestó que las críticas provienen de la oposición que está en campaña electoral y que necesita cogerse de algún tema para desprestigiar a la gestión que lidera Gregorio Santos Guerrero.

Explicó que la Dirección Regional de Educación, con los promotores educativos, se propone tres temas básicos: asistencia en gestión, articulación intergubernamental y acercamiento a las escuelas más alegadas de la región a la administración de este sector.

"Cuando se concibió la idea de las redes educativas para el acompañamiento pedagógico a los maestros, en las que se ha invertido recursos económicos y que ahora tiene resultados positivos, también se planteó el caso de los promotores educativos para ayudar a los directores en materia de gestión", dijo Flores Berrios.

Por último, indicó que la población puede pedir las listas en las UGELs de los integrantes de estas promotorías de la educación y se comprobará la diversidad de partidos políticos a los que están afiliados, o en su defecto a ninguno, los promotores que ya están cumpliendo su labor en la región.

Se agradece su difusión Cajamarca, 28 de abril de 2014



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA